
ACTA DE LA ASAMBLEA  GENERAL REALIZADA EL 6 DE NOVIEMBRE DE 2013, EN 
LA FACULTAD DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS Y SOCIALES DE LA UABC, 
UNIDAD VALLE DORADO.   

ORDEN DEL DÍA 

1. Certificación del quórum legal.  
2. Informe de actividades. 
3. Presentación del Plan de Trabajo 2013-2014. 
4. Asuntos generales.  
5. Clausura de la asamblea.  
 
Siendo las 19:30 horas se da inicio a la asamblea, presidida por el Dr. Armando Duarte 
Moller, presidente de la mesa directiva 2013-2014.  

Como primer punto, el presidente da lectura a la convocatoria, para posteriormente 
declarar el quórum legal. A continuación, se procede a presentar el  Informe de 
Actividades en el que se abordan, a manera de antecedentes, los logros  de la Asociación 
Colegio de Profesionistas, A.C. (ASCPAC), desde su fundación, destacándose: 

 La constitución legal de la Asociación en febrero de 2011. 
 La firma,  en marzo de 201,  del convenio de colaboración con la UABC,  

dando apertura a amplias posibilidades de actuación, tanto en el campo de 
la promoción de la profesión de los asociados, como en el de la 
investigación social. 

 La institucionalización de la imagen de la Asociación, a través de su 
logotipo.  

 El inicio de la formación de una biblioteca especializada que se encuentra 
en proceso de enriquecer su acervo. 

 La realización periódica de asambleas generales, reuniones de trabajo de la 
anterior  mesa directiva y, de manera muy destacada;  

 La realización periódica de conferencias, al menos 6 por año, sobre 
diversos temas relacionados con nuestra disciplina e impartidas por 
destacados investigadores de diferentes partes del país. 

 

Informe financiero: 
La Lic. Teresa Cabuto, tesorera de la mesa directiva, presenta el siguiente informe 
financiero: 

Total recibido $ 21,338.00 

Ingreso por cuotas de asociados $ 1,200.00 

Total $ 22,538.00 

Gastos  1er. Conferencia (Agosto-07-13) $683.82 

Gastos 2da. Conferencia (Octubre-02-13) $240.00 

Papelería $48.00 

Total Gastos $ 971.83 

Total en caja $ 21,566.27 



En relación al convenio ASCPAC-UABC, el presidente da lectura parcial al, mismo 
que se acordó enviar por correo electrónico a los asociados.  

Otro tema abordado fue el registro de la asociación en el CLUNI, al respecto, se 
les informó a los asistentes que el trámite de la cédula estatal pueden solicitarlo, 
personalmente con el Mtro. Arturo Arroyo,  en las oficinas que se encuentran 
ubicadas en la Escuela Normal Benemérita (en Valle Verde); o de forma 
electrónica. Inicialmente se había considerado realizar el trámite de cédulas 
profesionales estatales de los asociados, pero el Mtro. Arroyo sugirió que era 
mejor que cada interesado realizara su trámite y que la información sobre los 
requisitos él se la proporcionaría a cada solicitante. El trámite dura 
aproximadamente una semana. A fin de poder obtener Clave Única de Inscripción 
(CLUNI), requisito indispensable para poder presentar proyectos y acceder a 
recursos para su realización. Sobre el número mínimo de asociados que deben 
contar con la cédula profesional estatal, el Mtro. Arroyo mencionó que de 
preferencia  todos los asociados. 

Plan de Trabajo 2013-2014: 
Como tercer punto del orden del día, el presidente planteó los retos que como 
asociación enfrentamos: 
 

 Incrementar la membresía de los asociados: En relación a la 
reactivación, consolidación y desarrollo de la membresía, se expuso sobre 
la necesidad de reforzar las invitaciones por medio de llamadas telefónicas 
a los asociados en los eventos que realice la asociación.   

 Página web: Se mencionó sobre la existencia de la página web de la 
asociación y que ésta no se está trabajando, se dijo que Lourdes Ojeda, se 
reunirá con Gredy Malagón, la persona que elaboró la página y a quien se 
le asignó el mantenimiento de la misma, a fin de solicitarle información 
sobre el usuario y contraseña para poder acceder a la página para su 
manejo. La idea es que esta página sea de utilidad y establecer un 
mecanismo de control de la información y ver posibilidades de contar con 
una biblioteca virtual, cuidando el aspecto legal correspondiente a los 
derechos de autor.  

 Revista electrónica: Se propone la creación de una revista electrónica, 
como un espacio para todos los interesados, incluyendo a los alumnos de la 
carrera de sociología, en compartir sus trabajos como artículos, ensayos, 
etc.  

 Biblioteca: Continuar con el fortalecimiento del acervo bibliográfico de la 
asociación. 

 Posicionar la profesión del sociólogo entre la comunidad científica y 
empresarial del estado: Se expresó sobre la necesidad de darnos a 
conocer como asociación y como  sociólogos, tanto a nivel municipal como 
estatal. Al respecto, se propuso contactar a estudiantes de la carrera de 
comunicación de la UABC, a fin de ver la posibilidad de realizar un video en 
el que se exponga el quehacer del sociólogo y abrir alternativas de 
ocupación profesional.   Se propone entregar este material a las cámaras 



empresariales, además de buscar espacios en los medios de comunicación 
para difundir el quehacer del sociólogo, y dejar claro en qué actividades 
puede  participar y aportar el sociólogo.  

 Establecer relaciones con otras instituciones afines y de 
investigación: Esto con el fin de que participen con la asociación como 
exponentes y nos den a conocer el trabajo que están realizando, ya sea en 
modalidad presencial o por videoconferencia.  

 Desarrollo de proyectos de investigación e intervención: Se mencionó 
que el convenio con la UABC abre posibilidades para que se dé la 
colaboración entre nosotros y la UABC, a través de proyectos de 
investigación. Otra opción o puerta para son los programas 
gubernamentales en los que los asociados pueden participar, pero que el 
primer paso que se tiene que dar es la obtención de la Clave Única de 
Inscripción  (CLUNI), mencionado anteriormente. 

 Opciones para la realización de servicio social profesional de los 
alumnos de sociología: Se propuso buscar espacios en instituciones de 
investigación, a fin de que los alumnos de sociología puedan realizar su 
servicio social profesional.  

 
Punto cuatro: Asuntos generales: 
Se menciona sobre la importancia del fortalecimiento de la aportación del  
sociólogo, ya que no se aprecia el quehacer del sociólogo, especialmente en 
dependencias gubernamentales. 
Se insiste sobre importancia de acceder al material bibliográfico en distintas 
bibliotecas, haciéndose énfasis en poder disponer de libros y ponerlos a 
disposición en la página de la asociación. 
También se externó sobre la necesidad de hacer presencia de la asociación a 
través de un representante en los consejos municipales.   

Sobre el programa de conferencias y talleres se mencionó que se contó con las 
participaciones, como ponentes, de los doctores Adán Cano Aguilar, de la 
Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, en el mes de agosto y Fernando 
Mancillas Treviño, de la Universidad de Sonora, en octubre.     

Se planteó sobre la necesidad de realizar talleres de capacitación para los 
asociados y se acordó elaborar una encuesta para enviarla por correo electrónico 
a los asociados,  y conocer sobre la necesidad o interés de cursos de capacitación 
o talleres y en qué áreas.  

Se propone invitar para la próxima conferencia a la geógrafa Eunice, quien 
actualmente realiza estudios de doctorado en el COLEF. 

En relación al próximo Congreso de Sociología, a realizarse del 22 al 25 de 
septiembre de 2014; se expuso sobre el apoyo en la difusión del congreso con los 
asociados. Se mencionó que el último día habrá un espacio para que la asociación 
realice un evento social, como el recorrido a los viñedos que fue muy exitoso en el 
congreso anterior; pero que es muy importante tomar en cuenta que esta actividad 



no exponga la asistencia a la conferencia magistral, como ocurrió en el congreso 
anterior.  

Para finalizar, se hace mención que se está trabajando en el proyecto de maestría 
de la Facultad de Ciencias Administrativas y Sociales de la UABC, y se solicita 
apoyo en la difusión entre los asociados.  

 Se da por concluida la asamblea a las 20:55 horas, del mismo día. 
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